

*Es gibt eine Zeit zum Leben
und eine Zeit zum Sterben.
Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es nicht Sterben – es ist Erlösung*

Rüschlikon, 27. April 2016

Traurig, aber dankbar für die gemeinsame Zeit nehmen wir
Abschied von unserem lieben Papi, Grosspapi und Urgrosspapi

Paul Keller-Biedermann

21. September 1914 – 26. April 2016

In der Nacht von Montag auf Dienstag ist er im Alters- und Pflegeheim Abegg-Huus in Rüschlikon nach einem reich erfüllten Leben für immer friedlich eingeschlafen.

Er ist von seinen Altersbeschwerden erlöst, wir aber sind traurig.

Unsere guten Gedanken begleiten Dich
*Andres Keller und Susi Schenkel-Würmli
Ursula und Markus Schärer-Keller
und Familien*

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 3. Mai 2016 um 14.15 Uhr in der Friedhofkapelle Rüschlikon statt.

Die Urne wird im engsten Familienkreis im Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Rüschlikon beigesetzt.

Statt Blumen zu spenden, gedenke man bitte der Schweizer Berghilfe, PK-Konto 80-32443-2, IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2.

Traueradressen:
Andres Keller, Mythenweg 17, 8634 Hombrechtikon
Ursula Schärer-Keller, Widmenhalde 9, 8953 Dietikon